



若き誇り いのち輝く 仁多中学校

擽けやき



仁多中ブログです

奥出雲町立仁多中学校  
令和7年4月28日  
校長 葛西秀也

## 4月9日入学式で44名の新入生が入学しました。おめでとうございます！



### 歓迎の言葉より(抜粋) 3年 荒木 ■■

暖かい春の日差しが降り注ぎ、やわらかい風に春らしさを感じる季節となりました。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私達在校生は皆さんが入学されるのを楽しみに待っていました。この仁多中学校に新たな仲間が増え、一緒に活動できることをとても嬉しく思っています。

中学校では小学校から大きく変化するところがあります。それは集団の人数が大きくなるということです。クラスや全校生徒の人数が小学校と比べて増えるため、新しい友達もたくさんできると思います。ともに過ごす友達を大切に、毎日楽しく生活できるようにしましょう。仁多中学校では学習だけではなく、体育祭や合唱コンクール、球技大会など、行事もたくさんあり、同級生や先輩と仲を深めたり、自分を成長させたりすることができます。どの行事もとても楽しく盛り上がるので、楽しみにしておいてください。今年度の生徒会活動では、「勇者～自分から動く勇気と言う勇気～」をスローガンに掲げ、生徒一人一人が楽しいと思える学校を目指して活動しています。この生徒会スローガンには、生徒全員が言う勇気と動く勇気を持ち、全校が一つになって仁多中学校を発展させていこうという意味が込められています。一人一人が勇者となって委員会活動や行事に取り組み、楽しく、過ごしやすい仁多中学校にしていきたいと思います。

皆さんはこの仁多中学校に入学して、嬉しいことや楽しいこと、ときにはつらいことなど、たくさんを経験すると思います。ですが皆さんには、優しい先輩や先生方、地域の方々や家族、そして今一緒に座っている同級生の仲間が心強い味方になってくれるはず。困ったことがあればいつでも先輩や先生に聞いてください。中学校での3年間はあっという間です。日々の学校生活を充実させて楽しみ、一緒に思い出に残るような中学校生活にしていきたいと思います。

### 誓いの言葉より 1年 渡部 ■■

暖かい春の日差しを浴びて、桜の花が満開になり、私たちは入学する日をむかえました。

本日、私たち44名は、この仁多中学校に入学します。先生方、先輩方、そしてこの会場にお越しいただいた皆様に、温かく迎えていただき、これからの中学校生活が楽しみになってきました。

私が一番楽しみにしていることは、共に過ごす仲間が増えることです。これから、中学校での生活をするうえで、仲間を尊重し合い、また、競い合い、楽しくがんばっていきたく思います。

中学校では、授業が難しくなり、定期テストもあります。ついていけるか不安ですが、自分の課題を見つけ、予習や復習を繰り返し、学習するたくさんの内容を身につけていきたいです。

部活動では、部員とのチームワークを高め、一致団結して目標に向かってがんばりたいです。新しい環境や生活に、不安や緊張もありますが、仁多中生として、何事にも前向きに、そして、積極的に取り組み、楽しい中学校生活を送りたいです。

先生方、先輩方、地域の方々には、いろいろなことにお世話になると思います。

支えていただただけでなく、自分たちにできることを一生懸命取り組み、大きな壁を乗り越えていきます。

私たち44名は、これから様々な場面で一生懸命頑張っていきますので、応援よろしくお願ひします。

## 生徒会説明会（4月15日）

生徒会が新入生に向けて活動テーマに込められた意味や活動内容を分かり易く説明してくれました。また、歓迎のレクリエーションも盛り上がりました。新入生も、生徒会の一員であるという理解と自覚が生まれたと思います。全校生徒138人でさらにレベルアップした仁多中を創り上げていきましょうね。



## スプリングコンサート（4月15日）

昼休みに吹奏楽部がスプリングコンサートを行いました。当初は桜の木の下で行う予定でしたが悪天候のため、音楽室で行いました。それでも沢山の生徒が集まって盛り上がりました。新入生の入学をこのような形で歓迎する仁多中って、素敵だと思います。



## 全国学力・学習状況調査（4月17日）

3年生は全国学力調査に取り組みました。今年は理科と国語と数学の3教科に挑戦しました。全員が真剣そのもので集中していました。今後結果が返ってきますが、意識調査の内容や3教科の結果をもとに、今後の仁多中の授業の改善や家庭との連携などに生かしていきたいと思います。



## 交通安全教室（4月23日）

三成交番から道路の渡り方や反射材の大切さの話をお聞きし、奥出雲交通からはバス通学の注意事項のお話を聞きました。奥出雲町の交通事故の数は少なくないということでした。そこで交通ルールを守ることの大切さや、公共交通機関でのマナーの大切さなどをビデオやお話で説明していただきました。生徒代表のお礼の言葉の中から、今日の教室で安全への意識や、ルールやマナーの大切さを学んだことが分りました。仁多中生は今年度も安全安心な登下校を心がけます。

